



*Fachada principal.*

## BENDICION E INAUGURACION DE LA DELEGACION DE HACIENDA DE ALMERIA

El día 25 de mayo fué bendecido el nuevo edificio de la Delegación de Hacienda, de Almería, por el Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis e inaugurado por el Excmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

Este edificio, construído por la Dirección General de Regiones Devastadas por encargo

de la de Propiedades, fué proyectado por los Arquitectos D. Antonio Cámara y D. Federico Faci, como resultado del concurso nacional de proyectos convocado por el Ministerio de Hacienda.

Consta de semi-sótano y tres plantas. El solar, de 1.278,75 m<sup>2</sup>, tiene fachada princi-